



Comunicado de prensa 53

Hoy en la UPTC se reflexiona sobre la relación entre economía y medio ambiente

Hoy en la Uptc la Cátedra Libre de Estudios Regionales, mostrará porque la economía de la modernidad y la crisis del capitalismo, pusieron en jaque el medio ambiente. Se trata de una conferencia que se realizará a las 9 de la mañana, organizada por el grupo de investigación IRES Estudios Regionales (IRES): "Camino al decrecimiento: Senderos no definidos", **así lo explicó el profesor Francisco Díaz Márquez quien formula la invitación** a la comunidad universitaria y la ciudadanía en general. La conferencia que desarrollará en el Auditorio Clímaco Hernández de la Biblioteca Central, por parte del profesor Juan Alonso Neira Simijaca, de la escuela de Economía de la Uptc, con entrada libre.

La Cátedra Libre de Estudios Regionales está trabajando este año en una alianza de nueve grupos de investigación de las Licenciaturas en Ciencias Sociales, Ciencias Naturales y Ingeniería Geológica, que quieren incluir la dimensión ambiental en los currículos de la Uptc. **"Se trata de establecer espacios de debate académico y científico alrededor del cambio climático, para influir en el perfil profesional de los egresados de la Universidad, de tal manera que el conocimiento y la práctica ambiental sean una de las aptitudes y actitudes profesionales que se esperen todos de los egresados de la Uptc"** añadió el profesor Márquez.

Esta alianza de grupos de investigación de la Uptc, ya había realizado una convocatoria en el mes de febrero para el taller de cartografía social en tiempo real, llamado que resultó exitoso no solo para los investigadores Upetecistas, porque los profesores tuvieron la oportunidad de trabajar directamente con la comunidad.

Tunja, mayo 10 de 2018



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES